



## histoires et nouvelles de Ligue pour la Lecture de la Bible dans le monde

Nouvelles mondiales a pour but de vous tenir au courant de l'impact que notre réseau d'équipes de la Ligue pour la lecture de la Bible a un sur la vie des jeunes chaque mois.

## Des jeunes « pleins d'espoir » au Burundi



Les jeunes du Burundi ont réagi à ce que la Bible enseigne sur le travail et la créativité en utilisant leurs ressources locales et en créant des entreprises dans leurs communautés avec le soutien de la Ligue pour la lecture de la Bible.

Suite à un programme pilote de formation sur « Travail et entrepreneuriat », mené par la **Ligue pour la lecture de la Bible Burundi**, les jeunes ont examiné ce que la Bible avait à dire sur l'utilisation de leurs talents et la recherche de l'espoir. En réagissant à ce qu'ils ont entendu, ils ont commencé à mettre la Parole de Dieu en pratique en créant de petites entreprises, en aidant les jeunes à se sortir de la pauvreté et à créer des emplois.

Un groupe, qui continue d'organiser des études bibliques au sein de sa communauté, a mis en place un programme d'élevage de porcs et son objectif est d'utiliser les fonds recueillis pour ouvrir un restaurant.

Le chef du groupe, Nitinga Noel, a déclaré : « *J'ai pris la décision de mettre fin à la pauvreté dans ma vie sans mendier auprès de quiconque et en étant plein d'espoir. Après la formation, j'ai partagé avec d'autres jeunes ce qu'ils nous avaient appris et*

*nous avons formé un groupe de sept personnes. Nous avons deux cochons, ils sont encore petits, mais lorsqu'ils auront grandi, nous les vendrons et nous ouvrirons notre restaurant VIP dans notre communauté. »*

S'appuyant sur le programme pilote, la Ligue pour la lecture de la Bible Internationale soutient la LLB Burundi pour l'aider à lancer un projet « jeunes entrepreneurs ». L'objectif est notamment d'aider les jeunes à voir les opportunités et les ressources naturelles qui se trouvent à leur porte et à retrouver l'espoir. Il s'agit de contribuer à endiguer le mouvement des jeunes d'Afrique subsaharienne vers l'Europe, qui partent à la recherche d'un avenir meilleur.

Nancy Kahuthia, formatrice pour le projet LLBI, a déclaré : « Le programme est fondé sur des principes bibliques et fonctionne de manière holistique dans le but d'autonomiser les jeunes et d'inverser la tendance du chômage en leur fournissant les connaissances, les attitudes et les compétences nécessaires pour réaliser leurs objectifs de vie et de carrière et, dans le même temps, apporter espoir et soutien à eux-mêmes, à leurs familles et à leurs communautés. »

**Visionnez la vidéo**

## À propos du **Burundi**

Situé au centre-est de l'Afrique, le Burundi est bordé par le Rwanda, la Tanzanie et la République démocratique du Congo. Il reste l'un des pays les plus pauvres du monde, après des années de guerre civile entre deux groupes ethniques pendant plus d'une décennie. Le pays a connu une période de relative stabilité après les terribles années 1990, lorsque les violences ethniques et politiques ont fait 300 000 morts. Un gouvernement élu comprend désormais les deux principaux groupes ethniques (Hutu et Tutsi). Priez pour un respect et une coopération authentiques alors que ces deux peuples construisent ensemble l'avenir du Burundi. Des décennies de violence et les cicatrices des atrocités passées ne se surmontent pas facilement et la construction de la paix est un processus laborieux.



La majorité de la population burundaise a moins de 18 ans et ce sont les jeunes et les enfants qui ont le plus souffert de la violence, des bouleversements et de la pauvreté des dernières décennies. Environ 560 000 enfants ont perdu au moins un de leurs parents, tandis que 45 % des enfants de moins de cinq ans sont sous-alimentés et que des milliers d'autres souffrent du paludisme et du sida. La violence à l'encontre des enfants est courante. Seule la moitié des enfants vont à l'école ; mais l'allègement de la dette a permis au gouvernement d'offrir un enseignement primaire gratuit à tous les enfants.

La Ligue pour la lecture de la Bible continue d'exercer un ministère efficace en travaillant avec les enfants et les jeunes, en partageant l'espoir et le message de bonne nouvelle de Dieu. Il faut prier pour la paix et une réconciliation durables et pour que les jeunes du Burundi découvrent l'amour de Dieu pour eux-mêmes.

## Un camp en Thaïlande **enseigne aux enfants les principes selon la volonté de Dieu**

Les enfants et les jeunes qui ont participé à un camp de [la Ligue pour la lecture de la Bible en Thaïlande](#) disent qu'ils y ont noué de nouvelles amitiés et ont trouvé une nouvelle orientation grâce aux discussions et aux activités.

La LLB Thaïlande a organisé le camp avec le soutien de la LLB Singapour, ce qui les a aidés à atteindre un groupe de jeunes gens d'une manière nouvelle.



Une jeune campeuse, Jessie, a expliqué pourquoi elle aimait participer au camp :  
« J'aime ce camp parce qu'il enseigne les valeurs de Dieu, a-t-elle dit. Les temps de méditation autour de la Bible tous les matins permettent d'en savoir plus sur Dieu. On reçoit des collations à la pause, il y a beaucoup d'activités et on peut se faire de nouveaux amis. C'est ce qu'il y a de mieux, car sans Dieu et sans amis dans la vie, tu n'as rien. Le camp nous a appris comment s'améliorer et tout ce qu'il faut savoir pour vivre une bonne vie. Il enseigne les principes de Dieu, et c'est la chose la plus importante. »



# Renforcer les capacités des dirigeants au Pérou



Les responsables de la Ligue pour la lecture de la Bible se sont réunis à Lima, au Pérou, pour un atelier dynamique visant à leur fournir les outils nécessaires pour renforcer leurs actions de terrain auprès des enfants, des jeunes et des familles.

L'événement de formation, « *Recursos para la Fe: Desarrollando Programas y Materiales* » [Ressources pour la foi : Développer du matériel et des programmes] a permis aux responsables de ministères et aux bénévoles d'affiner leurs compétences en travaillant ensemble à la création et à la préparation de nouvelles ressources.

Le programme, dirigé par Terry Williams, consultant de la [LLBI](#) pour le ministère auprès des enfants, s'est concentré sur la planification stratégique et les principes bibliques. Les participants ont exploré les meilleurs moyens d'identifier les besoins de la communauté et de concevoir des ressources et des programmes à fort impact, qui soient également alignés sur les fondements bibliques.

Vingt-six participants de neuf pays d'Amérique latine et des Caraïbes ont partagé leurs expériences et travaillé ensemble sur des solutions à des défis communs. Yulissa Castro Diaz, de la LLB Colombie a déclaré : « *Cet atelier a fourni des outils précieux et un sens renouvelé des objectifs à atteindre. Je suis impatient de mettre en œuvre ces stratégies et de voir notre action atteindre de nouveaux sommets en utilisant des programmes et des ressources créés localement.* »

La Directrice internationale de la Ligue pour la lecture de la Bible, Monika Kuschmierz, a également participé à l'atelier, encourageant les participants à créer des programmes et des ressources développés localement, ce qui est essentiel pour renforcer les mouvements nationaux de la LLB.

Davi Kruklis, Directeur du développement régional de la LLBI pour l'Amérique latine, a déclaré : « *L'atelier a culminé dans un esprit d'unité et d'action. Tous les participants sont repartis avec des projets concrets et la certitude qu'ensemble, ils peuvent aller plus loin.* »

## Vous pouvez vous associer à nous

Si vous souhaitez en savoir plus sur la façon de vous associer à nous ou découvrir la LLB dans un pays ou une région en particulier, vous pouvez en savoir plus **ICI** :



**LLB:** la grande histoire de Dieu transforme la vie des jeunes  
[scriptureunion.global](http://scriptureunion.global)